
 

Verbale riunione del 
Consiglio di Amministrazione 

 
Il giorno 26 (ventisei) del mese di maggio dell’anno 2019 alle ore 14,00, presso gli uffici di “Montagna 
Creativa” in Monchio delle Corti si è riunito, debitamente convocato, il Consiglio di Amministrazione 
del “Consorzio Acquedotto Rurale Rimagna” per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 

1. Analisi potabilità acqua 
2. Fornitura IREN 
3. Controllo pagamenti 2018 
4. Censimento utenze fornitura e fognatura 
5. Comunicazione avvisi ed eventuale recupero crediti per i morosi (ultimo anno e anni 

precedenti) + tempi pagamenti 
6. Sistemazione vasche Carvin 
7. Sistemazione varie (pozzetto oratorio perdita - vasche fontana piazza–pozzetto e fontana via 

centrale)  
8. Richiesta soldi Consorzio Valcedra (fino al 31-12-2018) 
9. Rapporto con U.S. Rimagna 
10. Conto corrente e distribuzione carte di credito 
11. Contratto pastori  
12. Fattibilità nuova presa Fontana Fredda 
13. Acquisto defibrillatore 
14. Rimozione vasche Macion 

 
Sono presenti i consiglieri: 

• Giovanelli Luigi 
• Carra Luigi 
• Rozzi Roberto 
• Giovanelli Matteo 
• Mavilla Alide 

 
Sviluppo argomentazioni 
Punto 1 
È stato deliberato di far eseguire l’analisi campione dell’acqua della fontana del paese (come 
previsto dal D.Lgs. 31/2001). Si è valutato il preventivo fornito dallo Studio Alfa S.p.a. e si è dato 



 

incarico a Carra di prendere contatto e far eseguire le analisi previste. Si rimanda alla prossima 
riunione valutare di far eseguire altri preventivi anche su incarico pluriennale. 
 

Punto 2 
Richiedere ad IREN l’emissione della bolletta per depurazione ad inizio anno con scadenza a fine 
anno in modo da avere il tempo necessario di recuperare la quota dai consorziati.  
È stata rilevata una perdita nel tratto di acquedotto compreso tra la vasca dei Fontanon ed i nostri 
contatori situati vicino casa della sig.ra Vanda. Indicativamente la perdita si attesta sui 4 mc/giorno. 
Si è deciso di intervenire, compatibilmente con i tempi necessari, verificando la tenuta delle valvole 
presenti nel pozzetto dove si sdoppia il tubo di mandata. L’intervento sarà eseguito con l’escavatore 
da Matteo coadiuvato dai membri del consiglio. Si metterà a bilancio le sole spese vive di carburante 
escavatore e materiale di ricambio. Dopo l’esito della prova con le nuove valvole, valuteremo come 
intervenire per la ricerca dell’eventuale perdita.  
 

Punto 3 
Occorre controllare le quote dei pagamenti dei consorziati (anche anno 2017). Demandato a Daria 
il compito di controllo e resoconto con lista dei nominativi dei morosi. 
 

Punto 4 
Occorre completare l’elenco dell’aggiornamento del censimento utenze. Indicativamente nel mese 
di luglio si inizierà il censimento. Incaricati: Carra e Matteo. 
 

Punto 5 
Eventuali morosità presenti saranno valutate possibilmente in contraddittorio con l’utente prima di 
intraprendere qualsiasi azione legale. 
 

Punto 6 
Occorrerà eseguire, indicativamente nel mese di luglio, la manutenzione necessaria alla presa del 
Carvin mediante ripristino tenuta ultima vasca e copertura mediante guaina di una porzione del 
tetto. L’intervento verrà eseguito dai membri del consiglio con il solo onere a bilancio del materiale 
di utilizzo. 
 

Punto 7 
Sono stati temporaneamente rimandati gli interventi puntuali di sistemazione delle perdite in: 

• rubinetto fontana cimitero 
• pozzetto fontana via della centrale 
• impermeabilizzazione vasche fontana paese  
• valvola mal funzionante pozzetto oratorio 

Punto 8 



 

Deliberato di far accreditare i contributi del consorzio dei funghi sul conto corrente postale del 
consorzio acquedotto. Incaricato della comunicazione: Carra. 
 

Punto 9 
Deliberato di richiedere incontro con dirigenti U.S. Rimagna per valutare fondi disponibili. 
Incaricati: Carra e Presidente. 
 

Punto 10 
Sono state distribuite le carte di credito del conto corrente dell’acquedotto ai vari intestatari: 

• presidente 
• Carra 
• Rozzi 
• Daria 

Punto 11 
È stato letto e valutato l’ultimo contratto stipulato con i pastori per il pascolo dei Prad. Attendiamo 
circa una settimana per valutare eventuale proposta del sig. Paolini. Incaricato dell’incontro con 
Riccardo (ultimo affittuario): Rozzi. 
 

Punto 12 
Valutazione nuova presa a Fontana Fredda. Si rimanda la seconda parte della valutazione ai mesi 
estivi. Occorre infatti eseguire una serie di accertamenti per valutare l’effettiva fattibilità e quindi 
valutarne un costo indicativo. 
 

Punto 13 
Acquisto defibrillatore. Siamo in attesa di un secondo preventivo dal fornitore.  
 

Punto 14 
È stato ritrovato pseudo contratto per posizionamento vaschette Macion. Si rimanda decisione su 
eventuale rimozione delle stesse. 
 

Non avendo altro su cui discutere e deliberare, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 17.00 
circa, previa redazione, lettura ed unanime approvazione del presente verbale. 
 
            Il Presidente                                                                                       Il Vice Presidente 
 

      

 
 
 



 

 
Verbale resoconto lavori eseguiti 

(alla data del 26-05-2019) 
 
 
Verifiche e lavori eseguiti dal 3-11-2018 al 26-05-2019: 
 

- Pratiche burocratiche per voltura conto corrente 
- Chiusura e riapertura fontane paese   
- Sopraluogo Carvin e Scè per manutenzione 
- Ripristino e sostituzione lucchetti pozzetti 
- Prima fase studio fattibilità nuova presa 
- Verifiche funzionamento delle vaschette ai Macion e successiva sospensione utilizzo 

vaschette con fornitura diretta dai Fontanon alle case parta alta del paese (riduzione 
consumi) – Appurato che negli anni precedenti non sono state adottate le indicazioni per il 
corretto funzionamento come da progetto  

- Realizzazione sito web di servizio per i consorziati con informazioni e modalità di 
comunicazione diretta con il consiglio 

- Concordato per rifacimento pozzetto scarico Oratorio a carico della Provincia 
- Incontro con responsabile Ente Bonifica per eventuali finanziamenti delle opere 

 
Costo TOTALE di tutte le attività svolte è 120,00 € + iva circa per acquisto lucchetti ancora in attesa 
di fatturazione e pagamento. 

 
 

 
 


